

# Diezer Lions zeigen ein Herz für Kranke

**Holzappel/Diez.** Würdiger Schlusspunkt für den einen, bemerkenswerter Auftakt für den anderen: Im Rahmen der Präsidentenübergabe hat der Diezer Lions-Club dem DRK-Krankenhaus eine Spende von 4000 Euro für die Anschaffung eines Hör-Screening-Testgeräts übergeben. Die Apparatur dient der Früherkennung von Hörschäden bei Neugeborenen.

Die Zahl kann niemand nennen, doch von mehreren Tausend ist die Rede. Mehrere Tausend Säuglinge konnten in den vergangenen Jahren im Diezer Krankenhaus auf Hörfehler untersucht und bei positiver Diagnose umgehend behandelt werden. Das Gerät, übrigens schon damals mit Unterstützung des Lions-Clubs angeschafft, ist jedoch an seine altersbedingten

Grenzen gestoßen.

In der Gewissheit, dass die Technik Hospital und Patienten wertvolle Dienste geleistet hat, fühlten sich die 35 Mitglieder des Clubs erneut gefordert und legten nun, beim Amtswechsel von Bernd Holzhäuser zu Lothar Strutt, den Grundstock für die Neuanschaffung. In seiner „letzten Tätigkeit als Präsident“ übergab Holzhäuser beim Treffen im SeeRestaurant Bollendorf in Holzappel, flankiert von seinem Nachfolger, den Scheck an Ernst Sonntag und Gunter Ohl von der Krankenhaus-Verwaltung. Die kaufmännische Direktion des Hospitals muss sich nun über die weitere Finanzierung der wichtigen Diagnose-Technik Gedanken machen: Der Preis liegt bei rund 12 000 Euro. *hbw*



**Präsidentenwechsel mit Spende:** Ernst Sonntag und Gunter Ohl vom Diezer DRK-Krankenhaus nahmen 4000 Euro vom Lions-Club entgegen. Lothar Strutt und Bernd Holzhäuser überreichten den Betrag für ein Hör-Screening-Testgerät.  
Foto: Westerweg